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Bonjour à tous, 
 
Je commence malheureusement mon intervention comme en 2021 : j’aurais aimé vous dire 
"Encore une fois merci d’être aussi nombreux, présents et représentés, pour notre assemblée 
générale", malheureusement ce ne sera pas le cas en cette année 2022, comme en 2021, bien 
que nous soyons plus nombreux. Les circonstances sanitaires et les contraintes 
gouvernementales, que nous comprenons très bien et que nous respectons, dissuadent 
certaines personnes de se déplacer, mais j’avoue néanmoins être surpris par le grand nombre 
d’adhérents devant moi, je ne pensais pas que vous seriez aussi nombreux, merci très 
sincèrement pour votre présence.  
Avec les membres de votre conseil d’administration, nous avons souhaité maintenir cette 
manifestation en présentiel car il devenait urgent d’une part de vous revoir, d’autre part de 
réaliser la modification de nos statuts.  
Je tiens à remercier très sincèrement Francine NIEMIER qui, lorsque j’ai annoncé 
l’impossibilité d’aller comme d’habitude à Belle Isle - salle Barbillat Touraine en raison de sa 
transformation en centre de vaccination, a su solliciter son maire pour le convaincre de nous 
accueillir. Merci monsieur Michel LENGLET d’avoir accepté de nous accueillir, merci à Francine 
pour son initiative, réconfortante de l’esprit qui anime les membres de notre association. 
L’assemblée Générale extraordinaire vient de se tenir, les statuts ont été modifiés ce qui nous 
permet ainsi de rentrer dans une nouvelle ère qui, je l’espère, verra se réaliser l’inauguration 
de la maison départementale de la mémoire militaire pour laquelle de nombreux bénévoles se 
sont investis. 
Nous avons, collectivement, fait face à l’adversité, nous avons été solidaire, proches les uns 
des autres dans cette difficile période rencontrée par notre pays, nos bénévoles ont 
également été très présents, les informations sont globalement bien remontées vers le 
président. Je vous en remercie et je remercie très sincèrement tous nos bénévoles. 
Comme je l’avais annoncé lors de la dernière AG nous allons vous proposer, comme il est 
d’usage, un vote d’acquiescement du PV de l’AGO 2021 appelée à statuer sur l’activité et les 
comptes de l’année 2020 avec un temps de réponse à vos questions si nécessaire, en raison 
du caractère particulier de cette assemblée.  
Nous allons également renouveler le tiers sortant de votre conseil d’administration, qui a été 
figé lors de notre dernière AG. 
 
Mais tout d’abord, et comme tous les ans, permettez-moi de vous présenter oralement à tous, 
avec retard mais très sincèrement, à vos conjoints et à tous ceux qui vous sont chers, mes 
meilleurs vœux, ainsi que ceux des membres de votre conseil d’administration, vœux de santé 
principalement, pour cette nouvelle année, en espérant vous retrouver très rapidement à 
l’occasion de nos activités. 
 
Je ne voudrais pas débuter cette assemblée générale sans avoir, comme tous les ans, une 
pensée vers les adhérents, sans oublier ceux de l’AECBA, qui nous ont quitté depuis notre 



dernière le 1er janvier 2021, Cécilien BELGARDE, Christiane BERNARDET, madeleine 
BLANCHARD, Jean-Marie COMBEAU, Christine COUDRIN, Michel GAUTHIER, Claude JAMET, 
Louis LUDMANN, André PETITHUGUENNIN, Serge RATIER, Lucette POIRIER, sans oublier 
quelques anciens de La Martinerie, Gérard SANDANAM, Jacqueline JACQUIER, le Commissaire 
ABDEL, Jean-Claude CASTREC j’espère ne pas en avoir oublié, 
Chaque fois que c’était possible l’association était représentée. 
En leur mémoire, en la mémoire des représentants des forces de police et de gendarmerie 
récemment décédés dans l’accomplissement de leur mission, des victimes innocentes, ainsi 
qu’aux personnels des 3 armées décédés en mission ou à l’entrainement, sans oublier les 
soldats du feu décédés en secourant les populations, je vous propose un instant de 
recueillement.  
 
Je voudrais remercier de leur présence : 
- Florence PETIPEZ en sa qualité d’adhérente, de représentante de Marc FLEURET président du 
Conseil Départemental lui aussi adhérent de l’association, et depuis peu, représentante de Gil 
AVEROUS, Président de Châteauroux Métropole, maire de Châteauroux et lui aussi membre de 
l’association. Michel GEORJON qui devait être présent s’est excusé, il est à une cérémonie 
d’obsèques à Clermont-Ferrand. 
- Christian BARON maire de Diors 
- Sophie DEMOGET qui représente Christian BODIN en sa qualité de partenaire et de président 
de l’Agence d’Attractivité de l’Indre, elle représente également Thierry BLUET directeur de la 
même agence. 
- Bertrand GIRAUD président des Médaillés Militaires de l’Indre 
- Olivier NODOT Président de la SAS PCB Sécurité, Philippe LECOMTE de CAP7 Media nos 
partenaires, 
- Françoise LAVENU ancienne présidente de l’AECBA et Jean-Pierre BOUCHENY représentant 
l’ACAPSA 
 
Je vous dois de nombreuses excuses de partenaires soit à cause du COVID, soit en raison des 
vacances scolaires (Laurence ROLLAND, Christian BODIN, Thierry BLUET, Sylvain SCHULLER, 
Les municipalités de Déols et d’Etrechet, Jean-Charles BOURRIER Président départemental des 
Membres de La Légion d’honneur, Alain BOURREL président départemental des membres de 
l’Ordre National du Mérite ………..) 
 
Merci également aux adhérents qui nous ont fait parvenir leur pouvoir pour cette AGO, ces 
nombreux pouvoirs montrent l’intérêt porté à l’association par les membres éloignés, merci 
également à tous ceux qui nous ont fait parvenir des mots d’encouragement, de soutien, 
d’excuses, de vœux, ils sont trop nombreux pour que je les cite tous. 
 
Je vous rappelle, avant de commencer l’A.G., l’article 7 de nos statuts, qui précise que 
l’assemblée générale se prononce à la majorité des membres présents et représentés. 
 
Nous sommes 64 présents et 104 représentés nous pouvons donc débuter cette AG 2022 
appelée à statuer sur les comptes de l’année 2021. 


